

Kanu-Freestyle im Sauerland Deutscher Schülercup auf der Ruhrwalze in Neheim

Bei schönstem Wetter hatten sich 34 Kanu-Freestyler aus 13 Vereinen zum 3. Lauf des deutschen Schüler Cups an der Ruhrwalze in Neheim-Hüsten eingefunden.

Insbesondere die starken Nachwuchsteams aus Baden-Württemberg und NRW waren vertreten, um in den Altersklassen U10, U12 und U14 um weitere Punkte für die Gesamtwertung des deutschen Schüler Cups 2025 zu sammeln.

Auf der Ruhrwalze direkt vor dem Bootshaus des SKC Neheim-Hüsten wurde nach den Indoor Läufen im Hallenbad von Wiedenbrück im Januar und in Untertürkheim im Februar erstmals in diesem Jahr im bewegten Wasser gefreestylt.

Bei den Mädchen U10 siegte Maja Hessel vom KC Rheintreu Homberg.

Bei den Jungs **U14** lagen die ersten Freestyler innerhalb von nur 6 Punkten beieinander. Titelverteidiger **Niklas Lohmann vom KC Rheintreu Homberg siegte** hier in dieser Altersklasse.

Weitere gute Plazierungen erreichten **Henrik Pentek** mit einem 3. Platz (U14) und **Max Sommer** mit einem 5. Platz (U14) vom **WSV Moers**.

Jan Adams vom **WSV Moers** erreichte einen 4. Platz im Vorlauf (U14-U18) und steht im Finale der DNS.

Ein großes Dankeschön geht an desn SKC Neheim-Hüsten für die Bereitstellung von Bootshaus, Vereinsgelände und Playspot und an die Helfer/innen des Kanu-Freestyle Teams NRW.